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so 20 nov  18.00 uhr  Caligari FilmBühne

DEUTSCHER KURZFILM-WETTBEWERB

e x g r o u n d  f i l m f e s t14

Ein ehrgeiziger Journalist trifft einen vermeintlichen Serienmörder zu

einem geheimen Exklusivinterview. Er erfährt brisante Details und glaubt

sich schon auf der Titelseite, als die Handlung plötzlich kippt. Am Ende

ist das Täter-Opfer-Verhältnis anders als gedacht.

INTERVIEW tells the story of an overambitious reporter questioning a se-

rial killer, trying to find out why he does what he does. This intense face-

to-face thriller unravels more than one dark secret on both sides.

INTERVIEW

von Sebastian Marka Deutschland 2010 35 mm 19 Min. OmeU Kurzspielfilm

Drehbuch: Sebastian Marka, Produzenten: Christian Gemeiner, Florian

Siegl, Stefan Schuh, Kamera: Willy Dettmeyer, Schnitt: Florian Drechs ler,

Sebastian Marka, Dar steller: Stephan Grossmann, Florian Panzner, Antje

Widdra, Kontakt: Sebastian Marka

Sebastian Marka wurde 1978 in Genf/Schweiz geboren. Er studierte an

der Filmakademie Baden-Württemberg in Ludwigsburg und schloss seine

Ausbildung 2003 mit dem Diplom ab. Seit 2002 ist er freiberuflich als 

Edi tor in der Werbung und bei Spielfilmproduktionen tätig.

Filmografie: 2010 INTERVIEW  

2011 ist das Jahr der Veränderungen. Die Technik hat nun auch

den Deutschen Kurzfilm-Wettbewerb eingeholt. Wir haben uns

entschlossen, erstmals auch Videoformate zuzulassen, weil sie

inzwischen eine ähnlich hohe, wenn nicht gleich gute Qualität

bieten wie reine Filmformate. Positiver Nebeneffekt: Jetzt haben

wir erst recht die Qual der Wahl bei der Vorauswahl für diesen

Dauerbrenner und Publikumsmagneten von exground filmfest,

der nunmehr in seine 19. Auflage geht! Neues gibt es auch von

den Preisen zu vermelden. So werden wir das Preisgeld von

2.000 EUR für den zweiten Platz 2011 selbst vergeben. Wir hof-

fen natürlich, hierfür im nächsten Jahr wieder einen Preisgeber

zu finden. Neu ist auch, dass uns die Firma Pille Filmgeräte   ver-

leih GmbH mit einem Sachpreis im Wert von 2.000 EUR für 

Video- und Filmtechnik unterstützt. Den dazu passenden Preis-

träger wird eine Jury der Firma Pille aus den zehn Beiträgen des

Deutschen Kurzfilmwettbewerbs ermitteln.

2011 is the year of change. Technology has now caught up with

the German Short Film Contest as well. We have decided to al-

low video formats for the first time, since by now they have a

quality almost up there with the pure film formats. Positive side

effect: we now have even more films to painfully choose from for

this evergreen and crowd puller at exground filmfest, henceforth

in its 19th edition! There is also news regarding the awards. We

will sponsor the prize money of EUR 2,000 for second place our-

selves. Of course we hope to find a sponsor again next year. For

the first time, the company Pille Filmgeräteverleih GmbH will

support us with a non-cash prize worth EUR 2,000 for video and

film technology. The matching award winner will be chosen from

the ten entries for the German Short Film Contest by a jury from

the Pille company.

Im Anschluss an die zweite Vorführung der zehn Kurzfilme am

Sonntag, dem 20. November 2011, beginnt nach einer kurzen

Pause, in der die Stimmen ausgezählt werden, die Preisverlei-

hung.

Zunächst werden die Preisträger des Wiesbaden-Special – Kurz-

film-Wettbewerbs, des Internationalen ON-VIDEO-Wettbewerbs

und des youth days – Internationalen Jugendfilm-Wettbewerbs be-

kanntgegeben.

Danach erhalten die Regisseure der drei erstplatzierten Filme des

Deutschen Kurzfilm-Wettbewerbs ihre Preise – und die Jury der

Firma Pille Filmgeräteverleih gibt die Entscheidung über ihren

Preisträger bekannt.

Alle Siegerfilme werden noch einmal im Anschluss an die Preis-

verleihung gezeigt, der Gewinnerfilm des youth days – Internatio-

nalen Jugendfilm-Wettbewerbs in Ausschnitten.

Die Preisgelder werden gestiftet von: 

1. Platz: 3.000 EUR – Kulturamt der Landeshauptstadt Wiesbaden

2. Platz: 2.000 EUR – Wiesbadener Kinofestival e. V.

3. Platz: 1.000 EUR – Kulturamt der Landeshauptstadt Wiesbaden

Sachpreis im Wer t von 2.000 EUR – Pille Filmgeräteverleih

Wir danken den Sponsoren für ihre Unterstützung.


